

# (ネイホウ

### 崎県香港事務所通信











Mail: info@miyazaki-pref.hk



天皇誕生日祝賀レセプションで県産品&観光PR

2024年2月5日 - 3月6日

香港及び広東省広州で開催された天皇誕生日祝賀レセプションにおいて、宮崎県ブースを設置し 県産品・観光PRを行いました。

香港でのレセプションは、アイランドシャングリ・ラ ホテルで開催され、香港の政府関係者、各 国総領事館関係者、ビジネス関係者など約500名が参加。当県ブースでは、宮崎牛、みやざき地頭鶏、 かんしょ、きんかんを提供し、ブースには長い行列ができました。試食された方からは「とても美 味しかった」との感想を数多くいただきました。

広州でのレセプションは、花園酒店で開催され、本県ブースでは観光PRを行いました。「宮崎に 行ってみたい」とパンフレットを手に取る来場者も多くおられました。



宮崎牛の提供



宮崎牛・みやざき地頭鶏・ かんしょ・きんかんの提供



鉄板焼きは経済連香港



広州レセプション会場の様子



観光パンフレット配布



## 焼酎ノンジョルノ宮崎 in 香港

2024年3月2日

宮崎から焼酎蔵元4蔵に来港いただき、本県の本格焼酎と郷土料理を楽しむイベント「焼酎ノン ジョルノ宮崎in香港」を開催しました。香港では初めてのノンジョルノ開催です!

日本酒は対香港への輸出量が直近10年で2.5倍に増加している一方、焼酎は、香港ではまだまだ認 知度が低く、輸出量も横ばいで推移している状況です。そこで、焼酎の魅力を多くの香港人に知って もらうため、一般消費者向けのイベントを実施しました。

イベントでは、香港の一般消費者やKOL(販売促進に影響をもつインフルエンサー)など約50名に参 加いただき、焼酎4蔵によるPR、焼酎試飲、KOLによる宮崎焼酎蔵ツアーの報告、宮崎牛や郷土料理の 提供が行われました。

各蔵元のブースには試飲や蔵元と意見を交換する参加者が絶えず訪れ、会場で焼酎を購入し蔵元か らサインをもらったり蔵元と記念撮影をする参加者もおられるなど、大きな盛り上がりとなりました。



柳田酒造 柳田社長の挨拶「ノンジョルノ~!」



落合酒造 落合社長から ボトルにサインをもらう参加者



参加者全員で記念撮影画



### **「香港レストラン「権八」での宮崎フェア**

11月中旬に香港から宮崎へ、日本食材卸売業者、レストラングループオーナー及びシェフ等を招へいした産地視察を実施。その後、12月20日~2月28日の約2ヶ月間、日本食レストラン「権八」において、県産食材を使用したフェアが開催されました。

フェア開始時には、権八(尖沙咀店)にて、メディア・KOL・食品・飲食業界関係者など約120名のゲストを招待したキックオフイベントを開催。メディアによる情報発信やKOLによるSNS投稿も多く行われました。フェアでは宮崎牛、みやざき地頭鶏、各種水産物、きんかん、かんしょ、ワイン、焼酎等を使った特別メニューの提供が行われ、フェア期間中、多くの県産品が取り扱われるとともに、フェア終了後も継続使用される食材も出てきたところです。



フェアキックオフイベント



KOLによる情報発信



新聞にも掲載



#### 香港 Italian Tomato きんかん&日向夏ケーキフェア

| 2024年2月1日~16日・3月2日~31日

香港Italian tomatoと連携したフルーツケーキフェアを実施しました。きんかんケーキは、春節前の2月1日から春節明け2月16日まで店頭発売(春節:2024年2月10)。日向夏ケーキは、3月2日から3月31日まで店頭販売されました。

Italian Tomatoでのきんかんケーキ発売は3年目、日向夏は2年目となりました。きんかん、日向夏ともにお客さんからの評判も良く、季節の定番商品となりつつあります。



きんかんケーキ



むぅちゃんも店頭でPR



日向夏ケーキ



2022年から2年間の宮崎県香港事務所での勤務を終え、植木代表が2024年3月末で宮崎県庁へ帰任となりました。焼酎イベントやKONNEキャンペーンなど3月ギリギリまで尽力いただきました。

4月からは、福祉保健課から坂井新代表が赴任しました。引き続き事務所一丸となって県産品の販路拡大、観 光誘致など取り組んでいきます。